

# PROYECTO "BLAU"

Este piso de Vic es un claro ejemplo de como cambia una vivienda vacía o con muebles. Los propietarios y la inmobiliaria tenían claro que con el home staging la vivienda sería mucho más atractiva, destacaría de la competencia y se vendería muy rápido y al mejor precio.

Con las fotos del antes, los posibles compradores no se imaginaban viviendo allí. Las dos habitaciones individuales parecían mucho más pequeñas e incluso hacía dudar si realmente cabrían las camas.

Con las fotos del después, en cambio, la vivienda ha ganado en amplitud y en luz. Ahora los posibles compradores se imaginan viviendo allí, porque la sensación de hogar se respira solo de entrar.

## ¿Qué hicimos?

- Pintar de blanco y arreglar algunos desperfectos
- Escogimos una paleta de colores armónica para toda la casa con el azul de protagonista para dar sensación de fresca, limpia...
- Amueblamos con mobiliario real y efímero
- Le dimos vida real con plantas
- Utilizamos muchos textiles (cojines, plaid, cortinas, alfombras...) para hacerlo más acogedor
- Creamos experiencias a través de los detalles (marketing emocional)
- Realizamos fotografías profesionales, tanto de distribución como de detalle







EXCLUSIVA  
Home Staging



















**EXCLUSIVA**  
Home Staging





EXCLUSIVA  
Home Staging



**EXCLUSIVA**  
Home Staging



**EXCLUSIVA**  
Home Staging



**EXCLUSIVA**  
Home Staging





EXCLUSIVA  
Home Staging